

# Jahresbericht der Präsidentin 2023

Geschätzte Ehrenmitglieder und Mitglieder, Liebe Tennisfreunde

Ich schaue mit viel Freude auf die Tennissaison 2023 zurück. Es gab weder einen Virus, noch hatten wir grössere Herausforderungen auf der Anlage zu bewältigen. Sämtliche Plätze waren während der ganzen Saison dank der grossartigen Bewirtschaftung durch unsere Platzcrew in einem perfekten Zustand.

Auch das Wetter hat mitgespielt und die Interclubspiele konnte ohne viele Verschiebungen durchgeführt werden. Aufgrund der heissen Tage flossen bestimmt ein paar Schweissperlen mehr als die Jahre zuvor.

Das Catering während des Interclubs hat wiederum problemlos funktioniert. Nichts destotrotz darf ich euch bereits mitteilen, dass sich für die kommende Spielzeit Jasmin und Ruth bereit erklärt haben, für die Verpflegung aller Spieler/Innen zu sorgen. Es wäre dennoch wünschenswert, wenn alle Mannschaften unsere Restaurantcrew an den sehr intensiven und langen Interclubtagen tatkräftig unterstützen könnten.

Wenn ich gerade die kulinarischen Aussichten beschreibe, ist es mir ein grosses Anliegen, mich im Namen von allen Mitgliedern recht herzlich bei der TieBreak-Crew für ihren grossartigen und leidenschaftlichen Einsatz zu bedanken. Wir alle durften wunderbare Stunden im Clubrestaurant verbringen und wurden von Käthi, Jasmin, Ruth, Ruth und Alice herzlichst verwöhnt. Ihr seid ein grossartiges Team. Merci vöu mol für Alles.

Es sei erwähnt, dass wir stetig auf neue Platzcrew-Mitglieder angewiesen sind. Wir freuen uns sehr, wenn auch du dich für freiwillige Stunden zum Wohle des TCK zur Verfügung stellen würdest. Anmeldungen nimmt René Bieri gerne entgegen.

Dank dem Wettergott, der sich als Sportfan präsentierte, wurde die Tenniswoche der Kinder zu einem unvergesslichen Erlebnis. Die Kiddies erlebten eine spannende Woche mit verschiedenen Aktivitäten. Es war mir eine Ehre, am Mittwoch unseren Tennishochwuchs beim Bräteln und Minigolfspielen zu begleiten und mit einer Glace eine grosse Freude zu bereiten. Schlussendlich wurden am letzten Tag mehr als 20 Pokale und weitere tolle Preise verteilt, die ein grosses Strahlen in die Kinderaugen zauberten. Ein grosses Dankeschön für diese unvergessliche Woche möchte ich an Ingrid und Evi für die tadellose Organisation aussprechen. Auch Marie-Theres und ihre Crew, welche für das leibliche Wohl zuständig waren, haben die Kids und Trainer rundum verwöhnt.

Tolle Events wie das Tataressen, das 1. August Plauschdoppel, die Club Mixed-Doppel Meisterschaft, den Wachtelabend, das Abschluss-Seniorendoppel, das Ehrenmitglieder-Essen, das Sommerfest usw. konnte erneut Dank vielen Helferinnen und Helfer durchgeführt werden. Merci auch hier allen Organisatorinnen und Organisatoren für den unermüdlichen Einsatz.

Es ist mir sehr wichtig, mich bei allen Mitgliedern, Helfern und Sponsoren zu bedanken. Ohne eure grossartige Unterstützung können wir einen solchen Club nicht

erfolgreich in die Zukunft führen. Ich darf aktuell verkünden, dass wir mit Raiffeisen den Sponsoringvertrag als Hauptsponsor für weitere 5 Jahre mit einer noch grösseren finanziellen Unterstützung verlängern durften. Vielen Dank auch an die Raiffeisen Pilatus.

Zum Schluss möchte ich all meinen Vorstandsgspändli herzlich Danke sagen, für den grossartigen Einsatz und die tolle Unterstützung. Es freut mich sehr, dass wir euch an der kommenden GV neue Vorstandsmitglieder zur Wahl vorstellen dürfen.

Ich wünsche allen eine schöne Saison und beste Gesundheit.

Sportliche Grüsse

Sandra Bühlmann